

(令和2年4月6日に送信した黎メールの内容を記載しています)

## 題名

【緊急】始業式の延期について…『15日に延期』

## 本文

全国的なコロナウイルスの感染拡大傾向を受けて、本日県教委による記者発表が行われました。その内容に基づき、明日4/7に予定されていた新任式・始業式を、『4月15日(水)』に延期することになりましたので連絡します。

変更後の始業式の開始時刻は、

中学校…9:00～、高校…13:30～ です。

それぞれ開始時間までに各教室に集合してください。

今後、さらに日程が変更されることが考えられますが、重要な情報は学校のホームページに掲載しますので、随時確認してください。

15日の登校の際は、以下の点に注意してください。

- ① 上履き及び配布物を持ち帰ることができるカバン等を持参してください。
- ② 学校活動の再開に際して、『朝、必ず検温してから登校すること』が県から求められています。必ず登校前に体温を測定してください。(学校で登校時に確認します)
- ③ 37.5℃以上の発熱があるときや、発熱が見られないものの体調不良だという場合は、登校しないでください。
- ④ 出来るだけマスクを着用して登校してください。

なお、部活動の停止期間も当面延期します。

在校生の皆さんは健康に留意することはもちろん、SNS等での根拠のない風評などに踊らされることの無いよう気を付けて生活してください。